

Beilage 4



DER OBERBÜRGERMEISTER DER STADT NÜRNBERG

Bayerisches Staatsministerium
für Unterricht und Kultus
Herrn Staatsminister Siegfried Schneider
Salvatorstraße 2

80333 München

Nürnberg, 29. April 2005

Einrichtung einer staatlichen Eingangsklasse an der städtischen Bertolt-Brecht Schule

Sehr geehrter Herr Staatsminister,

zunächst möchte ich Ihnen zur Ernennung als Staatsminister herzlich gratulieren. Ich wünsche Ihnen für Ihre sehr verantwortungsvolle und schwierige Aufgabe alles Gute und viel Erfolg. Seitens der Stadt Nürnberg kann ich Ihnen unser Interesse an einer konstruktiven Zusammenarbeit zum Wohle der uns anvertrauten Schülerinnen und Schüler versichern.

Gestatten Sie, dass ich meinen Glückwunsch gleich mit einem konkreten Anliegen verbinde. Von Ihrer Vorgängerin, Frau Hohlmeier, habe ich in einem Gespräch die Zusicherung erhalten, dass der Freistaat an der Bertolt-Brecht-Schule eine Eingangsklasse übernehmen wird. Diese Aussage wurde auf verschiedenen Gesprächsebenen durch Herrn Staatssekretär Freller und von Mitarbeitern des Ministerium mündlich bestätigt. Allerdings fehlt bis heute eine konkrete schriftliche Bestätigung, die auch die administrative Umsetzung festlegt.

Anfang Mai sind Anmeldetermine für Gymnasien und Realschulen. Anschließend werden von unserer Schulverwaltung Personaleinsatzplanung und Einstellungen vorgenommen. Ich wäre Ihnen im Interesse der erforderlichen Planungssicherheit und gesicherter Elterninformation sehr dankbar, wenn Sie mir möglichst bald Ihre konkreten Vorstellungen zur Einrichtung einer staatlichen Klasse an der Bertolt-Brecht-Schule mitteilen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Ulrich Maly